

Ciudad Alfaro y la ULEAM firman convenio para realizar foro internacional de arqueólogos

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 25 Août 2011 08:57 - Mis à jour Vendredi, 26 Août 2011 08:08

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

Ciudad Alfaro y la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí (ULEAM) firmaron un convenio para realizar, entre el 26 y 28 de octubre próximo, un foro internacional de arqueólogos en el cual se socializará el avance del proyecto "Cerros de Hojas y Jaboncillo" y se analizará temas importante para el estudio del pasado de esta área de la América prehispánica. El convenio fue firmado el pasado viernes 19 de agosto por la Presidenta de Ciudad Alfaro y el rector de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí (ULEAM).

A largo plazo, es un primer paso para que las dos instituciones cooperen en el proyecto de investigación y puesta en valor del sitio arqueológico Cerros de Hojas y Jaboncillo.

Más detalles...

Leer "[Ciudad Alfaro y la ULEAM firman convenio para realizar foro internacional de arqueólogos](#)" en el portal de Ciudad Alfaro

Leer "[Entidades programan foro de arqueólogos](#)" en *Hoy*